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COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

          IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 13 maggio 2020  

L’anno 2020, il giorno tredici del mese di Maggio in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.Lgs n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso di convocazione e-mail del 05 maggio nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie 

e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amministrativo Sig.ra Maria Enza Bastone 

coadiuvata, nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. 

Direzione /Organi Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello al termine del quale risultano tutti 

presenti. 

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:43 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Sinopoli, Dentici e Ruggiero. 

Il Presidente: comunica, che ieri mattina si è svolto un sopraluogo nei locali della IV 

Circoscrizione in presenza dell’Ingegnere Davì e dei Consiglieri Ruggero e Sinopoli.  Si è 

constatato che non sussistono le condizioni disposte dal DVR per la riapertura della Circoscrizione, 

e ha predisposto un OdG e ne dà lettura.  Nello specifico “fase 2 riapertura uffici IV 

Circoscrizione”. 

Il Cons. Ruggero: afferma che il documento cita quello che di fatto dovrebbe essere la situazione 

della IV Circoscrizione al fine di giungere alla riapertura degli Uffici, l’Ing. Davì si è espresso 

molto chiaramente, non si può pensare alla riapertura degli Uffici senza i dispositivi previsti e 

necessari per la tutela della salute dei dipendenti. 

Il Cons. Di Vincenti: precisa che sia il dipendente sia l’utente devono essere dotati di mascherina 

al momento dell’ingresso nei locali, inoltre è opportuno effettuare giornalmente una pulizia accurata 

e le procedure di sanificazione devono essere effettuate da una ditta specializzata. 

Il Cons. Sinopoli: afferma che il sopraluogo ha dato certezza alle perplessità circa la riapertura 

degli Uffici, il personale deve essere in condizioni di svolgere il proprio lavoro in assenza di rischi. 

È favorevole al documento e aggiunge che sarebbe opportuna una formazione per il personale, tale 

formazione doveva essere fatta già da tempo. Chiede come mai le persone prenotate per il rilascio 

della carta di identità vengono inviate in viale Lazio.  

Il Presidente: puntualizza che lo smistamento degli appuntamenti per il rilascio delle carte di 

identità viene effettuato da Roma e purtroppo non hanno conoscenza degli Uffici aperti, ma si sta 

cercando di risolvere il problema, inoltre evidenzia che la Reset ha i requisiti per effettuare la 

sanificazione. 

Il Cons. Dentici: condivide l’odg, è evidente che la riapertura degli Uffici deve avvenire dopo le 

procedure previste e nello specifico dopo il reperimento di tutti i materiali necessari.  

Il V.P. Schiera: pensa che l’Amministrazione dovrebbe incentivare la presentazione delle istanze 

on-line, non solo per fronteggiare l’emergenza attuale ma anche in vista dell’avvicinarsi della 

stagione estiva, plauso per il personale che riesce a dare informazioni e appuntamenti grazie alla 

deviazione delle chiamate. 

Il Cons. Lupo: esprime il suo scetticismo circa la rapidità con la quale l’Amministrazione può 

adempiere agli obblighi previsti per la riapertura, inoltre propone la possibilità di far fare i tamponi 

ai dipendenti e condivide l’odg. 
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Il Presidente: puntualizza che relativamente ai tamponi da effettuare è una procedura che   dipende 

dal ASP non dal Comune, per altro doveva essere fatto tempo fa, considerato che ogni giorno molte 

persone si recano in Circoscrizione. 

Il Cons. Buccola lascia la videoconferenza alle ore 10:17 

Il Cons. Tuzzolino: ha sentito da più parti che lo Smart working sta andando bene, questo è il 

futuro, e come detto dal cons. Schiera evita l’assembramento, condivide pertanto l’odg. 

Il V.P. Schiera: lamenta la risposta inerme dell’Amministrazione circa l’intervento necessario alla 

ripresa della vita normale. 

Il Presidente: precisa che L’Amministrazione Comunale ha già provveduto a stanziare e versare 

nei capitoli del decentramento per l’acquisto del materiale previsto dal DVR, esprime il suo parere 

favorevole in relazione all’attuazione dello smar tworking e condivide i tamponi. 

Il Cons. Di Vincenti: condivide quanto detto dal Cons. Lupo e precisa che in riferimento ai 

tamponi l’Amministrazione può fare richiesta. 

Il Cons. Buonpasso: evidenzia che in due mesi l’Amministrazione non ha provveduto neanche alla 

sanificazione dei locali, come si può pensare alla riapertura, è opportuno sanificare e mettere il 

plexiglass, considerato che un piccolo errore in questo momento potrebbe innescare un focolaio. 

Il Presidente: precisa che la RESET ha provveduto alla sanificazione, in questi ultimi giorni è stata 

effettuata una pulizia accurata, augurandosi di ottenere prima dell’apertura degli uffici un’altra 

sanificazione. 

Dopo ampia discussione, il Presidente pone in votazione, per appello nominale, l’o.d.g. con le 

dovute integrazioni richieste dai colleghi Consiglieri; l’esito è il seguente:  

Presenti  e Votanti 09 

Assenti              01 (Buccola)  

Favorevoli             09 

Astenuti              00 

Contrari              00 

L’o.d.g. è  approvato 

Il Presidente sospende la seduta alle ore 10:56 

Alla ripresa dei lavori, alle ore 11:10 a seguito di appello nominale, risultano presenti n. 7 

consiglieri ed assenti n. 3 (Buccola, Buonpasso e Di Vincenti). 

Il Presidente: afferma che i dipendenti della IV Circoscrizione lavorando in smartworking riescono 

a fronteggiare le necessità, puntualizza che il Consiglio di Circoscrizione si è adoperato per 

assicurare tutti gli interventi necessari per tutelare la salute dei lavoratori. 

I Conss. Ruggero e Tuzzolino: intendono precisare che nonostante l’interesse per la tutela dei 

lavoratori non possono intervenire come vorrebbero visto che l’Amministrazione non riconosce 

l’importanza del Consigliere di Circoscrizione. 

Il Presidente: comunica che successivamente il Consiglio di Circoscrizione tornerà ad occuparsi 

dei problemi del territorio, nello specifico sarà affrontato l’utilizzo dei fondi per lo sport, sarà 

opportuno un incontro con l’Assessore per avere dei chiarimenti al riguardo. 

Il Cons. Lupo: chiede notizie al Presidente relativamente al divieto di pedonalizzazione in Via Olio 

di lino e al ripristino delle linee 380- 381. 

Il Presidente: risponde che la strada era stata chiusa per i lavori da effettuare ed adesso 

provvederanno alla rimozione del divieto. 

Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 11 :30 

 

                     Il Segretario 

Istruttore Amministrativo       Presidente 

    Maria Enza Bastone                                          Silvio Moncada 
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